

Hallo Borbecker Judoka

Das Trainingswochenende mit Liga Kampf und Übernachtung hat mir sehr gut gefallen. Es haben alle gut mitgemacht und beim Liga-Kampf alles gegeben. Das Training wurde diszipliniert von den aktiven durchgeführt und auch bei der Übernachtung gab es keine nennenswerten Ausfälle. Das Aufräumen am Sonntag ging zügig und geordnet von statten. Ich hoffe ihr hattet eine Menge Spaß. Ein besonderer Dank gilt unseren Helfern die für die Verpflegung in der Halle und am Grill gesorgt haben und an Michael der mit seiner Kamera tolle Bilder gemacht hat. Unser Team ist halt ein **echtes "Borbecker Team"**. Man kann sich auf seine Kämpfer und Helfer verlassen.

Im Namen aller Trainer
Schönen Dank dafür

Detlef Teschner